



mercredi 14 mars : Course d'Orientation

publié le 09/03/2018 - mis à jour le 15/03/2018

Une découverte de la Course d'Orientation (C.O) est proposée ce mercredi 14 mars en forêt de l'Hermitain. Les équipes sont composées de deux coureurs. La tenue de sport doit être adaptée à la météo et il est fortement conseillé d'avoir les jambes couvertes. Les élèves devront également se munir d'une montre. Le départ se fera vers 12h30 et le retour aux alentours de 17h30.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.